



ELFINANCIERO

1-37

6/02/2025

LEGISLATIVO

CONFIRMA DOS REFORMAS

'NO PERMITIREMOS INJERENCISMOS NI INTERVENCIONISMOS'

QUERÉTARO. "Podrán amenazarnos con cometer cualquier atropello, pero jamás permitiremos que violen nuestra soberanía", afirmó la presidenta Sheinbaum, PAG, 37

CEREMONIA DEL ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCIÓN

Sheinbaum sostiene que "no permitiremos injerencismos"

La Presidenta afirma que impedirá que amenzas externas "violen la soberanía"

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que, ante amenazas externas, su gobierno no permitirá injerencismos ni intervencionismos, porque México, reiteró, "no es colonia ni protectorado de nadie".

Al conmemorar el 108° Aniversario de la Promulgación de la Constitución en el Teatro de la República. en Querétaro, la mandataria alertó que el espíritu intervencionista asoma a las puertas de la patria.

"Podrán amenazarnos con cometer cualquier atropello, pero jamás permitiremos que violen nuestra soberanía y pisoteen la dignidad de nuestro pueblo y de nuestra patria. Cooperación sí, subordinación no: colaboración sí, sometimiento no. Nada de injerencismo, ni intervencionismo,

tampoco de racismos, ni de clasicismo", soltó.

Acompañada en el presidium sólo por representantes del Poder Legislativo, integrantes del gabinete y gobernadores, la mandataria confirmó que enviará al Congreso las reformas constitucionales para la no reelección a ningún puesto de elección popular y la prohibición expresa de que ningún familiar pueda suceder a otro en ningún puesto de elección popular.

Ante las ministras morenistas Loretta Ortiz, Yasmín Esquivel y Lenia Batres, sentadas en primera fila, y la ausencia de la presidenta de la Corte, Norma Piña, Sheinbaum aseguró: "La Constitución es nuestro escudo para defender a la nación".

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, por su parte, expresó su respaldo al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, señalado por sus presuntos nexos con el narcotráfico, aunque le cambió el nombre: "Quisiera dar un saludo especial a mi amigo, compañero de lucha, gobernador Ricardo (sic) Rocha Moya, todo mi reconocimiento", manifestó el legislador, quien hizo un particular llamado a la unidad.

"Unidad nacional sí, nunca con el fascismo, nunca con el racismo, nunca con el clasismo, a esos males de la humanidad se les combate, hasta lograr su erradicación", agregó.

El gobernador de Querétaro, el panista Mauricio Kuri, consideró que la unidad demanda congruencia y coherencia, por lo que no se debe estar unidos hacia afuera y divididos hacia adentro.

"La unidad nacional reside en la riqueza de la pluralidad. No somos fuertes por pensar igual, sino por pensar diferente, por emitirnos diversos, por ser incluyentes, sin mezguindades ni descalificaciones. Si el respeto al derecho ajeno es la paz, el respeto a las ideas ajenas es la unidad. No nos equivoquemos, sin unidad, no habrá soberanía", estimó.